

von uns an Bord geholt, ein Handschreiben des Kapitäns „Blood“, das wir hiermit Eurer Apostolischen Majestät notgedrungenermaßen zu Füßen legen.

Don Carlos Alberto Augustin Nicolas Leguizcamon y Barraquerc Matienzo
Kommandant der Mittelmeerflotte



Eurer Spanischen Majestät zur Kenntnis, daß ich, der Kapitän „Blood“, in Zukunft die Schiffe Eurer Majestät mit der Flagge Spaniens begrüßen werde, wo ich sie immer treffe. Eurer Spanischen Majestät Mannschaft und Offiziere aber werde ich dafür zur Zierde meines Schiffes an den äußersten Enden meiner Rahen am Halse aufhängen, ohne vorher ihren Seelen die Wohltat der heiligen Sakramente zuteil werden zu lassen.

Geschrieben anno 1601 p. c.

Untertänigst
Kapitän „Blood“